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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

GELS HYDROALCOOLIQUES

  Par Antigone Posté le 12/06/2020 à 23h50

Bonjour à tous,

Parmi les alcolo-dépendants, et en ces temps où les gels hyrdo-alcooliques sont omniprésents pour les raisons qui semblent évidentes,
y-t-il des malades souffrants d alcoolisme qui ont ou préfèrent boire ces gel en lieu et place d ' alcool "ordinaires", voire les associer ?
C'est une vraie question, car j'y suis confronté, pour des raisons que je tiens comme évidente. Vos témoignages, s'ils y en a, pourraient
de ce fait m'éclairer sur ma propre relation à cette consommation "opportune".

En vous remerciant mille fois.

2 RÉPONSES

astropassion - 15/06/2020 à 20h06

Bonsoir Antigone

Pourquoi as tu envie/l'idée de boire du gel hydro-alcooliques ?
Tu dis "car j'y suis confronté, pour des raisons que je tiens comme évidente"

Peux-tu m'expliquer pourquoi c'est évident pour toi ?
C'est gratuit ?
Tu travailles dans une usine qui en fabrique ?

Pour moi l'alcool est "dangereurx" sous toutes ses formes. Mais dans un gel hydro-alcooliques il doit y avoir d'autres substances.
Et il existe différentes sorte d'alcool.
L'alcool ethylique (dans les boissons) et tous les autres molécules d'alcool qui peuvent être plus nocives (il existe une très grande variété
de molécule alcoolique).

J'espère t'avoir éclairé un peu.

N'hésite pas à poser des questions.
Je suis, nous sommes tous dans la même galère que toi concernant l'alcool.

A plus Antigone

bon courage.

Astropassion.

Antigone - 16/06/2020 à 16h44

Bonjour Astropassion,

Merci pour ta réponse. 

"Evidentes" car on en voit / trouve absolument partout. En temps ordinaire ils sont moins visibles moins utilisés et on en parle quasiment
jamais...

Aussi, voici là l'un de mes problèmes en ce moment avec ces produits: l'odeur alcooleuse des gels, souvent me déclenche des cravings
qui me font consommer (alcools). Et j'ouvre un flacon de "gydro" pour le boire. Évidemment je n'y incite pas. D'autres substances
effectivement présentes provoquent certains effets désagréables... 

Voilà pour répondre à ta première question. En somme, "pourquoi une telle conduite".

Mille mercis.
Je n'hésiterai pas.
Un très bon courage en retour ! 

Antigone.
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